



Au fil des mois Décembre 2023

Chers parents,

Déjà le mois de décembre qui s'entame. La frénésie des temps des Fêtes prend son envol et les enfants sont bien excités à la vue de cette période de festivités et à ces quelques jours de congé bien mérités. Notre comité de Noël est à préparer nos activités de la dernière semaine. Veuillez prévoir un vêtement chic, un vêtement vert, un vêtement rouge, un accessoire de Noël et un pyjama. Surveillez l'agenda de votre enfant!

La température est froide le matin; merci de vous assurer que votre enfant porte bottes, tuque et mitaine. Lorsqu'il y a neige au sol, les pantalons de neige sont de mise.

L'équipe se joint à moi afin de vous souhaiter un excellent temps des Fêtes rempli d'amour, de partage et de bonheur. Prenez le temps de savourer chaque moment en famille et de faire le plein de souvenirs magiques et précieux.

1. Journées de grève, congé scolaire et journée pédagogique

L'école sera fermée DU 8 AU 14 DÉCEMBRE pour des journées de grève du personnel ainsi que du lundi 25 décembre au 5 janvier 2024 inclusivement pour le congé des Fêtes. Le 8 janvier sera une journée pédagogique. Seuls les élèves inscrits au service de garde pourront se présenter à l'école. Pour toutes questions en lien avec le service de garde, la facturation, les journées pédagogiques ou autres, nous vous invitons à communiquer avec la technicienne en service de garde, madame **Brigitte Pelchat**, à l'adresse suivante garde.louis-h-lafontaine@csp.qc.ca.

On se revoit tous en pleine de forme le mardi 9 janvier 2024.

2. Danse de louis

Les dynamiques parents bénévoles de l'OPP (Organisme de participation des parents) se préparent à réinstaurer les activités traditionnelles de l'école. Notre première activité sera la classique danse de Louis, offerte à tous les élèves, tant du préscolaire que du primaire. Pour bien organiser cette activité, nous aurons besoin d'une quinzaine de parents bénévoles pour nous aider à accueillir les enfants et noter leur présence, superviser les différentes zones, servir jus et collation spéciale et superviser les départs. Cette activité aura lieu en soirée, de 18h30 à 20h un soir de semaine.

Vous recevrez dans les prochains jours un lien Forms par courriel pour inscrire votre enfant et nous indiquer si vous pouvez être bénévole. Toutes les informations essentielles y figureront.



Aidez-nous à faire de cette activité une soirée mémorable!

3. Votre enfant est malade?

Nous vous invitons à garder votre enfant à la maison en cas de fièvre et/ou lorsque votre enfant n'est pas en mesure de suivre les activités régulières de l'école. Il pourra ainsi se reposer et revenir en forme plus rapidement.

4. Absence de votre enfant

Nous vous rappelons que vous devez nous signaler l'absence de votre enfant au secrétariat et au service de garde pour tous les jours d'absence. Il est possible de le faire par le portail Mozaïk parent, par téléphone et par courriel. Si vous savez que votre enfant sera absent plusieurs jours, vous pouvez nous aviser pour l'ensemble des journées d'absence en une seule fois. Nous tenons à vous remercier pour la belle participation pour nous signaler les absences par le portail. C'est très apprécié. Petite note : Cette application fonctionne uniquement pour les absences de jours d'école.

5. Guignolée

L'activité de La guignolée s'est terminée cette semaine. Nous vous remercions pour votre grande générosité. Les nombreuses denrées seront redistribuées par l'organisme le Comité d'entraide de Boucherville.



6. Urgence – intempéries

Certaines conditions climatiques hivernales peuvent entraîner la suspension du service de transport de même que la fermeture des établissements scolaires et centres administratifs. Cette décision est habituellement prise tôt le matin et un avis est rapidement diffusé sur la page d'accueil du [site Web](#) du CSSP ainsi que sur leur page [Facebook](#).

De plus, si vous appelez au CSSP, il y aura un message enregistré qui confirmera la fermeture des bureaux, des établissements et des services de garde : 450-441-2919. L'information est également transmise aux principaux médias télé et radio.



Le CSSP met à votre disposition l'application mobile Mégafon, qui permet de diffuser instantanément des notifications aux parents abonnés lorsque survient une urgence telle que la fermeture des établissements scolaires.

Tout ce que vous avez à faire est de vous abonner à l'école Louis-H.-Lafontaine pour recevoir les alertes en lien avec celle-ci sur votre téléphone.

7. Gentils rappels

- Messages aux membres du personnel : Il nous fait toujours plaisir de recevoir vos questionnements ou commentaires. C'est pourquoi les membres du personnel se feront un devoir de vous rappeler dans les 48 h à la suite de la réception de votre message.
- Formulaires à remplir : plusieurs parents envoient aux titulaires des formulaires à remplir pour un professionnel de la santé. Comme nous prenons au sérieux cette démarche, nous vous demandons un délai de 2 semaines afin de bien observer votre enfant et de remplir le formulaire consciencieusement.

8. Intimidation chez les jeunes - capsules vidéo pour aider les parents à y voir clair

« Malgré les efforts pour les contrer, l'intimidation et la violence à l'école persistent. Elles demeurent une source de grande inquiétude pour les parents, qui ne savent pas toujours comment agir ou vers qui se tourner lorsque leur enfant en est la victime, le témoin ou la source », explique Kévin Roy, président de la Fédération des Comités de Parents du Québec.

La FCPQ a travaillé avec le Théâtre Parminou pour créer des [capsules vidéo](#) s'adressant directement aux parents, avec des contenus informatifs et une touche d'humour.

De cette synergie, cinq capsules ont été développées avec des objectifs définis : identifier les situations d'intimidation, reconnaître les symptômes, signaler les cas d'intimidation, accompagner nos enfants, prévenir l'intimidation

9. Capsule de votre infirmière scolaire :

LES OXY..... QUOI? Les Oxyuroses. Les oxyures sont des parasites communs qui touchent principalement les enfants.

Les petits vers ne constituent pas une menace pour la santé. Ils sont ennuyeux pour les enfants porteurs, mais un traitement adéquat les en débarrassera rapidement.

Les principaux symptômes sont : des démangeaisons à l'anus et/ou au vagin, l'irritabilité ou un sommeil agité. L'enfant peut ne pas avoir de symptômes.

La contagion s'effectue d'un enfant à l'autre. Les vers se transmettent de l'enfant contaminé à un autre selon le mode suivant : grattage-ongles-bouche. La période entre le contact avec les vers et l'apparition de la maladie dure de 2 à 6 semaines.

Afin de déceler la présence ou non du parasite chez votre enfant, un examen de la région anale est habituellement suffisant. À l'aide d'une lampe de poche, 2-3 heures après que l'enfant s'est endormi, vérifier s'il y a présence du ver adulte femelle (environ 1 cm de long de couleur blanche) lorsqu'il sort pondre ses œufs. Faites un examen chaque semaine.

On peut se débarrasser des oxyures sans problème au moyen de médicaments. Consultez votre médecin ou pharmacien. Afin de limiter la transmission, il est important d'insister sur certaines mesures d'hygiène à l'école et à la maison :

- Lavage fréquent des mains et des ongles (une petite brosse pourrait s'ajouter) avant de manger et surtout après le passage à la salle de toilette.
- Garder les ongles courts et éviter de les ronger.

L'oxyurose fait partie des maladies contagieuses pour lesquelles vous devez aviser l'école, afin que les mesures nécessaires soient instaurées dès que possible. Aucune exclusion de l'école n'est nécessaire.

Décembre, un temps de repos s'en vient...

Les mois qui viennent de passer ont été chargés et fatigants... Les vacances arrivent et profitez-en pour passer du temps de qualité avec votre enfant. Qu'est-ce que du temps de qualité? C'est d'allouer chaque semaine 2 ou 3 périodes de 20 minutes où vous vous consacrez à votre enfant. Pas le droit d'éplucher des patates pendant ce temps! Laissez-le choisir l'activité. Tout est permis sauf regarder la télévision, snif ! C'est important de regarder l'enfant, décrivez l'activité à voix haute et participez. Vous allez peut-être ainsi retrouver vos plaisirs d'enfants. Parlez-lui de ses forces, ses bons coups et du plaisir que vous avez eus à passer du temps avec lui, il se sentira important. Ne pas donner d'ordre, ne pas poser de questions, vous laisserez ainsi aller son imagination. Si votre enfant fait des bêtises, ne lui donnez pas d'attention, détournez votre regard quelques instants. Essayez ces petits trucs, votre enfant prendra de l'assurance et vous verrez votre temps des Fêtes se remplir de bons moments. Continuez ses périodes après les Fêtes et tout le monde sera gagnant.

JOYEUSES FÊTES!

La directrice,

Marie-France Grenier

